



Motion pour demander le rétablissement d'un programme au CAPES d'anglais

« Le bureau de l'AFEA demande le rétablissement d'un programme au CAPES d'anglais, qui ne peut se résumer à une série de notions générales et vagues. Celui-ci est essentiel pour s'assurer d'un niveau disciplinaire adéquat, rétablir un vivier suffisant de candidats, à l'heure actuelle désorientés et découragés par l'absence de programme, et favoriser une égalité des chances de tous les candidats face au concours. »

Motion votée à l'unanimité par le bureau de l'AFEA réuni le 17 janvier 2015.